

三村小だより

教育目標:心身ともにたくましく「生きる力」をもつ児童の育成 ~夢と活力に満ちた 楽しい学校~ 石岡市立 三村小学校

第1号 R5.4.21発行

令和5年度がスタートしました

4月3日に3名の教職員、4月11日には7名の新入生を迎えて、令和5年度の三村小学校がスタートしました。15名の教職員と48名の児童で、「夢と活力に満ちた 楽しい学校」を作っていきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

~4月の三村小学校~



新任式·始業式



4/10に、新任式と前期 始業式(今年から二期制にな りました。)が行われました。 新しい先生方、そして新しい 担任の先生との出会いの中で、 新年度がスタートしました。

第77回入学式





4/11入学式。全学年の児童と新入生保護者の皆様が見守る中で行われました。7名の新入生は、名前を呼ばれるとしっかりと返事をし、立派な態度で式に臨むことができました。校長先生から教科書を受け取る姿も、堂々として立派でした。「人にやさしく、たくさんの友達をつくる」「交通安全に気をつけて登下校する」ことを守れるようにします。

縦割り班活動



今年も、清掃や愛校作業なす。 清掃で活動しまり は、総制り班が決まり が決ました。 関係を 関係を 育成していきます。

奏員会活動



4~6年生が中心となって、 委員会活動を行いました。活動計画や組織作りなどを行い、 一年間の見通しをもちました。 よりよい学校生活のために工 夫しています。

身体测定



身体測定を通して、一年間の からだの成長を記録の様子の成長 す。ならだに心配なことが す。からだに治療することが 大切です。